

Liga empleo fabril 20 meses en expansión (Reforma 17/04/15)

Liga empleo fabril 20 meses en expansión (Reforma 17/04/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 abril 2015).- En febrero de este año, el personal ocupado en el sector manufacturero aumentó 0.21 por ciento y llegó a un año y ocho meses con avances a tasa mensual, revelan cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De las 21 ramas en que el Inegi desagrega a la manufactura, en nueve casos el empleo creció a una tasa mayor al promedio del sector, con la industria alimentaria a la cabeza, al avanzar 0.83 por ciento para sumar cinco meses con incrementos en su personal ocupado. También destacó la industria del plástico y del hule, con un ascenso de 0.78 por ciento en su plantilla laboral, logrando cinco alzas en fila. En fabricación de productos metálicos, el personal empleado creció 0.66 por ciento en febrero y cortó dos meses con retrocesos. Cuatro ramas mostraron ligeros avances en el empleo y en ocho disminuyó el tamaño de su plantilla. Fabricación de maquinaria y equipo vio interrumpido su ciclo de aumento, puesto que tras ocho meses de ampliación de su nómina, en febrero la redujo 0.59 por ciento. Fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón también ajustó su personal a la baja en 0.57 por ciento, una cifra igual a la observada en la industria de la madera. Las remuneraciones medias reales totales lograron su segundo mes de avance en febrero, con una variación de 0.81 por ciento respecto a enero del año en curso. Si bien las remuneraciones mejoraron en febrero, lo hicieron a menor tasa que en el primer mes del año, cuando su incremento se situó en 1.24 por ciento, además de que el personal empleado tuvo que trabajar más. Las horas hombre trabajadas totales en febrero crecieron 0.26 por ciento mensual, más del doble que en enero pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo